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L'anno 2ú16, ii giorn* 03 del mese di Giugnr: si è riunito presso la sna sede sita in via $. Ciroii;,;;tlS;1 .'
.e"..::.Ìjì, j.. iì,ra..Ì/,

Consiglio della.LL tlircoscrizione giusta convocazione, a nor"ms di Regolanrento, del Presidente Tomisèiî'il''"'"'

prot. 81837S rtr*l '{9 rnaggio 2016 per trattare gli argamenti di cui agli allegati O.d.C.

Presiede l* selJuta rl Fresidente Tomaselli,

E' assistitc dai S*gretario I'Esp. Amrn.l.o Sig.ra. Anna Maria {ìersci"

Reclige il venh*?e i! CoJI" Amrn.vo Sig"ra Ann:s Maria Veaa€imiglia"

Il Presiclen{e ?"*auaselli chiama i'a.ppello alle ore {N9,$5 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Carrgelosi, Cardclla" Colleni, Di Fazio. Durninuco. Cuaresi. lnzerì11o, Marchesc. Sala. Savoca e Terzo.

Risultano assenti i C':nsiglieri Giocaliero, Greco, La Valie e Scatlata.

Verífic,ata la presenr-a del rumero legale i1 PrcsÌdents dir;lriara aperta la sedrúa.

Il Presielente e*mnnica clre l'Assessare Arcuri e {f,ario Altregra hanno cornunicato che si sta risolvendo il

problema alla *ahirra elettrica di Ciacrrlli * Crocevefde.

II Presidente le*.g* alcune ncte penenute alla Pfesidenza:

Nota perr'*nulii riali'Azienda RAP avente per oggelfo: Riscontro Vs nota ciel 30/l ll2ú15 e-mail

1917 oggert*: 'oll-iehiestapiano di spazzamento inanuale e meccmrizztto della II Circ*scriziane";

Nofa perr,enufa ,Jal1'Azienda RAP avenle per oligefto: Richiesta intervento di eiiserbo e

spàzzamsríi* *'b qlartiere Sperone;

l{ota pervei:ula deli'Azìenda RAP avenîe per oggettr: Segnalazione di rifiuti inerti abbandonati in

via Sacco e Vanzettrì lincrocio via Paclre Spoto);

Nota pen'enuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta intervento di puliziar'spazzan:ento

bretella larcrale dì ilorso dei Mille tratto da via Iiro a Segno a via Pietrc Randazzr:;

Nota pervenuti: derll'Azienda RAP avente per ùggeilfl: Richiesta intervento di pulizia/spazzamento

in via Sperone {lra.to conrpreso lraPiazt,aTorrelunga ecl incrocio von via Messina Marine )l

Nota pervenuta rlal Settcre Ambiente avenle per oggetto: Richiesta intervento urgente per rimozione

rifiuti rsu" indltfur*nziati, ingombranti, edili e vegetali pfqsenti su area adiacente punto racc*lta rsu

sito di fi*nte eivic* 723A di via Messina N{arine; ';,
Nota perve"**ta <iall'Azienda Afu{AF avente per ogg+tù: Richiesta intervento urgente per copertura

buca su manto :qtrad.ale Lîatto viario di via Arcivescov{i}-Al1}úo dal civico 20 al civico 22.

Alle ore ItF.25 escono i Consiglier! Marchese e'l'erzo.

11 Consigtìe:e l-ìumìuuco comunica di aver letto in uné testata gionralistica che il Cenlro Psrlre Nosfin ha

ortelìuto I'auror,ze*rione per utilizzare il carnpo di calccr,o R.ifiene questa uua cortdizione assolutarnetltE

positiva p*r Lin terrít*rio che oerca ancora il propriu riscafio sociale ma nello stessn tempo chiede come mai la

Circoscrizicne r;he è a un passr: dalla strutîura Faclre Nosti'o nr:a e stata coinvclta in un processo che dcfinisce



virtuoso e rhe rrvrebbe clato l'*pp*rî_urità al Consiglin eli

percorso di "'bucna politica,,.

-"..,{ Jt'
impegnarsi pcsitivanrente sviìuppairdo così rln

Intetviene ii C:":rlsigliere Sala e chiede nl Consigliere Duminuco di spiegare rneglio il suo inre^,ento. Cti
appare paco chiarc * rítiene chc per c-er-ti aspetti puÒ essere frainteso.

II Consigliere {Jurninrtco ricorda che all'ittizio del}a corisiliatura si era avviato un mpporto con il Centro Faclre

Nostro' Registra ch* elggi si è realizzato un evento impcrranle e Ia Circoscr-izione nou e stala invitata a

partecipare a dìvsrsi lìvelli per sviluppare una buona politica intesa corne cura del bene cornune e non
eleltomle.

1l President* Tolna*elii soltolinea che la collaborazione r,cn i1 Ceirtr* Padre l{c}stro è indiscussa, è iniziata can

l'insediattlertlil e cott{itrua in urt rappot'to di sirrcrcia. Cornrurìca che alcLrni mesi addietro c,è slato un i*con[r.o

con 1a Giunta e le Azierlde Partecipate, in cluell'occasione c'à stata anche la presenza delta Itr Circoscrizione e

si è concordato di *:iaborare una deliber:a di varianle delJ'rsr del canrpo polivalente di via san Ciro 19, co'
l'inrpegnc di selrsibili;azare tutti i gn-rppi consiliarr ptv stin:olare I'interesse di tgtta la città versú rina sîruttura
che può rislltar'* un utile cefitto di aggregazìone sociale. Fiel rempo si sor:o porlati avanti inter.locuzioni che

hanno pennesso l'*pprrlvazione della clelibela cùnrunal*" L'unico interesse clre lo ha m6sso è sempre stato
quello r"1i avere llî1 rsntro apefto e fruibile a berreiìcio dei residenti di questo Íerritorio e di tutta la siltà e
questo obieftì:rr'r si ò raggiunto. Se il Cansiglio rron è stata inte.ressato è perché noil c'era bisogno d! esprirnere
iì "parere'" llr.! t.it{ì lella legge.

Il Consigìierr- 9eYo-:a lamelita clie iriflettoli andrebbei'o lncl:e accesi gu aitre aree del {eritario e cita ad

esempia ll $13nsi Florio che versa in condizioni pietose ed è gravissimo che rlolr se rre par-li. Ritieqe che in
merito andrebbe i'atto un comunicato stalnpa e anche tin atto di inclirizzo per filr traslccare gli *ffici 6ella
Seconda Cirer:ii*rizìt:ne a}lo Stand Florio. lnoltre chiecle di accelerare f iter per consentire l,abbanìme*îo delle
case vuotÈ s*llar c,::s1a per dare lustrn al territorii: e alla costt,

ll Fresiderrta' T'Únias*l1i ritgrazia il Consigliere Savoca per a\rer acaeso i riflettori su altre aree deI territoric.
Ha richiesto cii','erse volte più conlrclli sul territorio so1:rattutto su qileste aree a volte usate come ricettacolc
da partc' di i:l:rir ir riiii.

il Presirlenfe T*rnalelli chiude la cliscussione gene:ale c pesra al ii punto iscritto all'odG: Approvazio'i
verbali seeiute preeerlenti e nonrina scrutatori i Consiglìerì Di Fazjo. Dumirrueo e Sala e il Consìglio appro\.a
all'unan irrilià

.ì
Si dà lettura del Verlrale itel 3 rnaggio 3016 ch* viene approvatt all'unanirrrita per appello nominale alle orc
10'50' R'isult*.etrr &ssenti alla v*tazi$ne ! Coft*ig!àeri Gi*c*rtier*; Greco, La Valle, Marchese, Scarlata e

Terzo. 
.

Si dà lettura ciel r:erìrale ciel ?7 rnaggio ?016 clre r.iene approvaro aì1'unanimità per appello norninale aìle sre
11,00. R.isnlt*sls &s$enti alla votacione i Cqrnsigiieri Gi*cxlÈero, Greeo, La Valle, Marchese, Se*rlata e

Terzo.

Alle ore 1X,{}3 esconei i Consiglieri Si F*zio e Cardella,
.
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Il Presidente Tomaselli constatando la mancanza del numero legale in quanto sono presenti oltre a se stesso i

Consiglieri Cangelosi, Colletti, Duminuco, Guaresi, Inzerillo, Sala e Savoea sospende la seduta di un,ora alle
11,05.

AIle ore 12'05 il Presidente Tomaselli richiama l'appello, ma essendo presente solo il cons. Greco chiude la
seduta.

I[ Segretario

{Esp. r\mm.vo Anna Vlaria Geraci)
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